



Aviso sobre Política de Privacidad

En La Cooperativa A/C Rico Dairy valoramos su tiempo e interés en nuestra empresa y hacemos todo lo que está en nuestras manos para proteger la privacidad de nuestros clientes. Ponemos alta prioridad en asegurarnos de la privacidad y la seguridad de la información de nuestros socios. La Cooperativa esta consciente que usted nos ha confiado su información financiera y sus cuentas y que usted ha compartido información personal con nosotros.

I. Prácticas sobre Privacidad y Seguridad de la Información de nuestros socios y no-socios.

La Junta de Directores y administración de la Cooperativa creen que es importante mantenerle informado sobre nuestras prácticas sobre privacidad y protección de la información de los clientes.

La Cooperativa Rico Dairy no comparte información privada de sus clientes con terceras personas no afiliadas, excepto según permitido por ley.

Nuestra Cooperativa ha establecido controles y medidas, tanto físicas como electrónicos, para la protección de la privacidad de su información personal.

Para asegurarnos que hemos logrado cumplir con estas prácticas prioritarias, como una organización hemos:

Establecido guías para la gerencia y el personal para asegurarnos que la protección de la información del cliente y la conciencia del personal sobre la privacidad de la data son de las más altas prioridades.

Desarrollado y provisto a los socios, existentes y potenciales, un aviso sobre nuestras políticas y practicas de privacidad y seguridad de la información de los clientes.

Establecido guías que disponen cuando podemos compartir información personal, no publica, de los clientes entre las afiliadas y bajo ciertas excepciones según permitido por ley, con terceras personas no afiliadas y comunicado dichas guías en este aviso.

Permitido a los clientes escoger excluirse a cuanto compartir su información personal no pública, sujeto a ciertas excepciones, las cuales se describen en este aviso.

Este aviso, sirve como guía de referencia para los socios, el personal y la gerencia de la Cooperativa, en cuanto a la protección de su información y su privacidad.

II. Exactitud de la Información

Hacemos todo esfuerzo para asegurar que los récord que contienen su información estén completos y correctos. Si usted se percata de algún error en sus estados o en cualquier otra

comunicación nuestra, favor de comunicarse con nosotros al número dispuesto en los documentos de su cuenta tan pronto como le sea posible.

III. La Obtención y Uso de la Información

Necesitamos obtener información sobre usted para realizar nuestra relación de negocios. Para proteger su información, mantenemos y efectuamos procedimientos estrictos de seguridad.

Obtenemos información personal, no publica, sobre usted de varias fuentes, incluyendo:

Información recibida de usted en solicitudes y otros formularios,

Información sobre sus transacciones con nosotros, nuestras afiliadas u otras personas; e

Información que recibimos de agencias de información de crédito.

Obtenemos solamente la información necesaria para proveerle productos y servicios de calidad. Solamente empleados autorizados tienen acceso a su información, siempre que la necesiten para proveerle productos o servicios o para cumplir con las leyes o reglamentos aplicables a la industria financiera.

IV. El Compartir Información

Nuestra Cooperativa no comparte información privada de sus clientes, con terceras personas no afiliadas.

V. Para más información

Si Usted desea información adicional, o tiene alguna pregunta sobre nuestra prácticas de privacidad y seguridad de la información de los clientes, llámenos. Nuestros números telefónicos son 787-707-6402 o 6403. Usted también puede escribirnos a la dirección abajo indicada o visitarnos a nuestra oficina y discutir sus preguntas con nuestro personal designado.

VI. Como Limitar el Compartir información:

Si usted desea que no compartamos su información personal, no publica, deberá llenar el formulario de exclusión que tenemos en nuestra Cooperativa.

Tels. (787) 707-6402 / (787) 707-6403 / Fax (787) 781-7740
coopricodairy@hotmail.com

Acciones y Ahorros Asegurados hasta \$250,000 por COSSEC
Rico Dairy no es asegurada por el gobierno federal.